

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 ☎451-8551
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2013 February 6

■ 2012～2013年度方針
「楽しいロータリーライフ」

深めよう友情 広めようロータリーの輪」

NO.28

例会報告

●第1978回例会 平成25年2月6日（水）曇

●2月は世界理解月間

●会員 加藤重和君より会葬お礼

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 104名中 (96) 出席72名

出席率75.00% 修正出席率89.01%
(1月23日分)

●ゲスト紹介

加治佐君ゲスト 七瀬谷 茂氏

●ニコボックス

「小澤智生先生のお話、楽しみにしています。皆さんご静聴をお願いします。」 坪井和義会長
「昨年の集英社文庫海外作品No 1 になった小説天使のゲームの中で当社バルセロナ事務所がグエル屋敷として紹介されています。」 谷 喜久郎君
「本日、2件のさみしいニコボックスでしたので、山本(文)、田中(知)で、ニコニコしてみました。」
山本文彦君、田中知克君
本日のニコボックス 累計 3件 11,000円
160件 1,870,000円

中村幹事報告

△当クラブ行事予定

・2月18日(月) I M全員登録のため名古屋東

急ホテル。

受付 15時30分

式典・講演 16時30分～18時

懇親会 18時45分～20時30分
です。

* 2月20日(水)の例会はございません。

・2月27日(水) 例会終了後、理事会を行います。
・3月13日(水) 創立41周年記念夜間例会
18時～、ウェスティンナゴヤ
キャッスル。

* お昼の例会はございません。

* 本日、ご案内を配布しております。

* 本日、新入会員候補者、渡邊 泰幸さんのご案内を配布しております。

* 本日、地区協議会のご案内を出席義務者の方に配布しております。

坪井和義会長挨拶

今日、ゲストとしておいで頂いた七瀬谷 茂さん、ようこそおいで下さいました。またゲストスピーカーとしておいで頂いた小澤先生、卓話の時間を楽しみにしています。

さて人には三つの大きな欲求があると言われています。

皆さん、想像するとすぐに分かると思いますが、一つは食欲です。もう一つは睡眠欲、そして最後に、これが皆さん一番に浮かんだのではないか?と思いますが、性欲です。

生命を維持し、次世代に生命をつなげる欲求で、本能のようなものです。

さて、社会に出て仕事をするようになると違った欲求が起こってきます。

アメリカの心理学者のアブラハム・マズローは、人

間の欲求には5つの段階あり、ピラミッドのようになっていて、1段階目の欲求が満たされると、1段階上の欲求を志すというものです。

この説はマズローのピラミッドとも、マズローの5段階説とも言われています。

第1段階の欲求は、生理的欲求

第2段階の欲求は、安全と安定の欲求です。

この二つは人が生きる上での、衣食住などの根本的欲求です。

第3段階の欲求は、愛・集団的所属の欲求です。

これは他人と関わりたい！とか、他の人と同じようにしたい！などの集団に帰属するという欲求です。

第4段階の欲求は、他者による尊敬の欲求とか、自我の欲求 と、言われています。

これは自分が集団から価値ある存在と認められ、尊敬される事を求める認知欲求の事を云います。

そして第5段階の欲求は自己実現の欲求です。

これは自分の能力、可能性を發揮し、想像的活動や自己の成長を図りたいと思う欲求の事をいいます。

なぜこんな話をしたか？といいますと、

優秀な人ほどこの欲求の段階を駆け上るのは早いのですが、自己実現を果たし、「自己超越の域」に達する人は極めて少ないという事。また途中で階段を踏み外す人も多いと言われています。

人生にとって失敗を恐れないチャレンジ精神、フロンティア精神は、極めて重要です。

ベンチャー企業や起業が花盛りで耳障りはよいのですが、成功する確率は千に三つ、慎重な判断と覚悟が必要ではないでしょうか。

この事はどんな業種にも当てはまる事だと思いますが如何でしょうか？

ナリオについて紹介をしました。

日本人の成立は女系のミトコンドリアDNAのハプログループ、男系のY染色体のハプログループの分析から、アフリカ人が2度の出アフリカを遂げた後、東南アジアに辿り着いた人類集団の一部がアジア大陸の東縁を北上し、約4万年前に日本列島に渡来し原日本人となり、その系統を引き継いだ縄文系の集団と約2000から1500年前に韓半島から渡來した弥生系の集団が混血をした結果、本土人（本州、四国、九州）となり、弥生系の集団との混血が進行しなかった北海道のアイヌ人と沖縄人は分子系統学的にも近縁で、現在でも縄文系のDNAが色濃く残されていることが最近の研究からも明らかにされています。

卓 話（新入会員自己紹介）1月30日分

●内 間 三 好



この度、和合ロータリーに入会致しました。内間三好 です。

入会日が 昨年の6月20日になります。もう半年経ってしまいました。

紹介者は石原敏夫さんと武田 猛さんです。

入会の経緯ですが

武田さんにロータリーに入らないかと勧められまして、最初はロータリーが何を目的としているか分からず、しばらく考えさせて下さい。と言って半年間抵抗してたんですが、半年後ついに観念して入会を決断致しました。決断の理由ですが、私も沖縄から出て来て33年になり何か社会貢献しなければとの思いで、入会を決意しました。

これから皆様の仲間に加えさせて頂き、ロータリーとその活動の認識を高めて、ゆっくりとクラブ1年生として奉仕活動をやらせて頂きます。皆様どうか、宜しくお願ひ致します。

私は、1961年11月21日 生まれ丑年で、今年51歳になります。

天白区で電気工事会社、株式会社ユーハイテクノを営んでいます。

自宅も同じ天白区鴻巣1丁目です。

家族は妻と2人です。

ずーと二人で20歳～今日まで31年間仲良く暮らしてます。

出身は沖縄県宮古島です。今も宮古島に兄弟、両親

卓 話

パラダイス日本へのアダムとイブの旅

小 澤 智 生



近年急速に発展を遂げたDNAの系統分析により現代人類が誕生した年代や世界の民族の成立過程が詳細に明らかにされてきています。

本卓話では、母系遺伝をするミトコンドリアDNAおよび父系遺伝をするY染色体の非組み換え領域のDNAの遺伝子系図の分析によって明らかになった日本人のルーツと成立のプロセスのシ

共元気で暮らしてまして5人兄弟の一番下の3男で生を受けました。

みなさん宮古島は御存じですか？

ここで、皆様に私が生まれ育ちました、宮古島を紹介したいと思います。

宮古島は沖縄県の離島で南西諸島郡に属してまして、東経125度北緯25度に位置し太平洋と東シナ海の間にある島で沖縄本島の約320km南西にあり、飛行機で（飛行機はボーイング747ですよ）、30分くらいです。丁度、名古屋～東京間ぐらいの距離です。東京からは直線距離2040kmだそうです。

今、流行りの尖閣諸島までは、西北西に約220kmの距離にあります。

島の面積は159k平方m あります。（ちなみに名古屋市で326k平方mなんで約半分程度の面積です。）

海岸線長が117km で車で半日で一周出来ます。（名古屋環状2号線は専用部と一般を合わせて126.6kmです）

宮古島は7つの島からなってまして3島は橋で結ばれていて、そのうちのひとつが下地島と言いまして、3000m滑走路があり旅客機の離着陸訓練で使用されています。（尖閣問題での空自スクランブル発進基地として活用が検討されているようです）

地形的には、山とゆう山はありません小高い丘で海拔114mでサンゴ礁が隆起してきた島だと言われます。

大きな川、湖 沼 等も無く、生活用水はほとんど地下水に頼っています。珍しい地下ダムが水源となります。

海はエメラルドグリーンと言われ、ハワイやグアムのブルー系の色とは一味違います。（一度見に行ってください）

気温ですが 冬 最低温度が15～16度 夏でも30度までしか上がりません。

年平均気温23度 平均湿度が80%で湿度が高いんですが、平均5mの風が吹きますので暑さと湿度の割には、涼しく過ごせます。

雨ですが亜熱帯特有のスコール性のバケツをひっくり返すような雨が降ります。（海洋性亜熱帯気候に属します）

また、台風が非常に多く台風銀座と呼ばれてまして、年間5～8回は接近します。最大瞬間風速 90mを超える台風も私自身経験しています。

県花 花はブーゲンビリヤ 木がガジュマル 鳥が

サシバと言いまして、タカ科の渡り鳥です。沖縄、石垣島、奄美大島には、毒へびがいるんですが、宮古島にはいません。

隆起して出来た島だと言われる所以でもあります。島の産業は、サトウキビの製糖工場が2ヶ所あるだけで、あとは、農業 漁業 観光 位しかないんです。観光客ですが

2011年度の観光客数は、33万2400人位だそうです。島の人口は2012年現在で5万8,339人だそうです。当時、私がいた頃は8万2000人ぐらいいました。最近では、本土からの移住者が100人程いるそうです。島には、小学校21、中学校17、高校が4校あり、残念ですが、大学、高専は当然ありません、卒業しますと大半が沖縄か日本本島に行きます。（本島とは日本本土の事）

近年は目玉としてトライアスロン大会が毎年開催されています。それから

1993年からは、オリックスのキャンプ地としても利用されています。19年になりますが、来年からはどうもハワイ オワフ島で行う予定であると聞いています。

（ちなみに、どうも整備が行き届かないからとTVで言ってました。）

それから1972年5月15日 日本復帰

私が小学4年生までは、アメリカの統治下にありましたので、私の姉は14歳離れてますが、日本に行くのに、パスポートが必要だったと聞いてます。通貨も米ドルを使用してまして、1972年5月15日27年ぶりに日本復帰しました。と同時に通貨もドルから、円に切り替わり1ドル360円になり始めて円を使う事になりました。

それから7年後、1978年、私が高校3年の夏、今度は、交通法改正がありまして、右側通行が左側通行に変わりました。それも深夜 夜遊びから帰る途中に24時に一斉に切り替わりました。何も運転講習もなくいきなり替わりました。なので（ちなみに信号機はたくさんあります） それらはやはり貴重な体験でした。

そんな島国で、そだちまして、実家は葉タバコと砂糖きびを作っている農家でして。

当時は朝早くから、畑の手伝いをさせられていましたが、いやでいつも逃げ回って遊び歩いている少年時代でした。

それから昭和55年に電気課を卒業致しまして、その年の春に名古屋の日立家電に就職致しました。仕

事は、家庭訪問して家電製品の修理と販売をしてました。

ですがそこは、長く続かなかったんです。3ヶ月で辞めてしまいました。どうしても工事の仕事がなくて、知人の方に紹介してもらい19歳から名古屋の電気工事会社に就職しました。仕事の内容ですが、重電メーカー（三菱、日立）製品を据え付けて変電所を作ったり 又、電力会社の変電所や開閉所または、ビルの受変電所の建設です。

建設工事では福島県に3年程いまして500kV変電所、石川県で4年、和歌山県で3年と、大変大きな変電所の建設に現場監督として従事しました。特に和歌山県では、四国から和歌山間に海底ケーブルを引いて直流電圧で送電し又、交流に変換する変換所の建設工事にも従事させて頂きました。（丁度カレーワークス事件の頃です）

当時は、電力会社の変電所建設が多くて毎月遅くまで、汗して働きました。おかげ様で今日の基礎が築けまして、私の原点となっています。

その会社に20年間いまして作業員、現場主任、現場監督、を経て取締役で退社致しました。そして2001年1月、40歳の時 起業独立致しました。

独立して、まず先立つものが無く、国民金融公庫で事業資金をお借りして、始めたんですが、当時はいまのような大手と取引が無く、小口取引先が主でした。その一社が工事代金を払わなくなって負債を負いました、それから1年後に今度は、大口の取引先が倒産しまして、今度は、手形と売掛金合わせまして、うん千万と負債を負ってしまい目の前が真っ暗になってしまいました。終わったなと思ったんですが？

そこで私は、運が悪いんでしょうか。良いでしょうか？

手を差し伸べて頂ける方が、現れまして。

発注者の三菱電機の方が工事代金の前払いをするから、工事を完成させてほしいと言われまして、私は全力で仕事に取り組み、工事を無事完了させる事が出来

と同時に倒産の危機を回避する事が出来ました。

おかげで信頼も勝ち得て大口取引ができるようになりました。

「災い転じて福となす」とは この事だと体験する事が出来ました。又

近年の変わった仕事（自慢できる仕事）は、2008年の名古屋ドームのオーロラビジョンの取替工事です。これは、高さ10m横が35mの巨大なスクリーンのLED化への取替工事です。12月の暮れ寒い

季節に短期間でやりましたので、作業員も最大70人／日入りまして、1ヶ月で終える事が出来ました。それからは、受変電工事だけではなく、変わった仕事も頂く様になりました。

趣味は、ゴルフです。ゴルフは始めて10年になります。

ベストスコアは、今 振り返りますと始めて3年目に出了うなんです。今は100前後ぐらいで、ついで行くのが、やっとの状態です。ゴルフでのハプニングですが、後続の組に打ち込まれ、足にあたった経験もありますし、私の打った球がまさかのスライスとなりのホールでプレーしていた方の足に当たった経験もあります。まあ、どちらも大した怪我無くて良かったんですが…

皆さまも気を付けて楽しんでください。

最後になりますが

和合ロータリーに加えて頂いた以上、ロータリアンとして何かしらお役に立ちたいと考えております。「努力は運を支配する」と言います。私も常に努力をし、仕事でも和合ロータリーでも一員として頑張っていきたいと思いますので、ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

●第7回理事会（平成25年1月30日（水）例会終了後 ウェスティングハウス・エレクトリック・カンパニー・ジャパン）

- ・新入会員 渡邊 泰幸氏(加治佐君、住野君紹介)
の件 職業分類 不動産(不動産コンサルタント)
- ・新地区補助金の件
- ・その他



例会	月日	今後の予定
第1979回	2.13	池田ふみさん 「心に響く伝え方」
第1980回	2.18 (月)	I M全員登録のため 16:30～ 名古屋東急ホテル 2/20(水)例会変更
第1981回	2.27	C B C 久野 誠氏

○このウィクリーは再生紙を使用しております。